

dans les pays en voie de développement, souffrent le plus des déficits alimentaires suscités par des catastrophes naturelles comme la sécheresse ou les inondations, par la cherté du combustible et des engrais. Ce sont ceux qui sont au bas de l'échelle des revenus; ce sont également les enfants, les mères qui allaitent et les femmes enceintes qui, même dans les meilleures périodes, sont sous-alimentés. Grâce à des programmes spéciaux d'alimentation, le Programme alimentaire mondial, l'UNICEF et d'autres organismes d'assistance multilatérale sont cependant en mesure d'atteindre ces groupes vulnérables.

C'est à la lumière de tous ces faits que nous avons considérablement augmenté nos contributions au PAM et que nous mettons en marche un programme alimentaire spécial en collaboration avec l'UNICEF.

#### ASSISTANCE BILATERALE

Dans le cadre de son programme bilatéral, le Canada distribuera pour au moins 118.5 millions de dollars d'aide alimentaire au cours de la présente année financière. La plus forte contribution, d'environ 56 millions de dollars, ira à l'Inde, qui a connu de très mauvaises récoltes par suite de la sécheresse. Au deuxième rang parmi les bénéficiaires, le Bangla-Desh, qui se relève de trois années de catastrophes naturelles, recevra environ 29 millions de dollars.

Voici les autres pays qui recevront de l'aide alimentaire en 1975-1976 et la valeur approximative de cette aide: région du Sahel (Mauritanie, Sénégal, Mali, Niger, Tchad, et Haute-Volta), 7.6 millions de dollars; Ghana, 3.8 millions de dollars; Tanzanie, 2.9 millions de